

## **Vermittler\*innen Heizenholz**

*Folgende Personen stellen sich bei Konflikten in der Siedlung Kraftwerk1 Heizenholz als Vermittler\*innen zur Verfügung. Sie stellen hier kurz dar, was ihre Motivation und ihre Erfahrungen sind, die sie mitbringen.*

*Die Vermittler\*innen sind über eine Chatnachricht im **BeUnity** oder über die **Natelnummer**, die unter den Portraits steht, erreichbar.*

*Die Voraussetzungen und der Ablauf einer Konfliktbearbeitung mit den Vermittler\*innen ist in im Dokument «**Vermittlung bei Konflikten\_Heizenholz\_Konzept**» beschrieben.*

**Nadja Schüepp**



Hier im Heizenholz zu wohnen ist für mich noch immer etwas vom Besten. Mit Anderen zusammen Dinge gestalten und sich aber auch immer wieder Raum lassen, gefällt mir sehr gut. Manchmal klappt das besser, manchmal weniger.

Die Kunst ist nicht, ohne Konflikte zu leben, sondern auch dann zusammen und gemeinschaftlich nach Lösungen zu suchen und wohlwollend miteinander umzugehen, wenn Mensch nicht gleicher Meinung ist.

Gerne stelle ich mich als Vermittlerin zur Verfügung um mit beizutragen, Wege für ein gelingendes Zusammenleben zu finden.

Ich arbeite seit über 20 Jahren mit Menschen in Krisensituationen. In diesen Jahren habe ich viel gesehen und viel lernen können, was mir als Vermittlerin hilft.

079 307 10 46

**Verena Mühlberger**



Unsere Hausgemeinschaft ist mir ein wunderschönes Zuhause geworden und ich wünsche mir, dass dies auch für die anderen Bewohner\*innen so ist und bleibt.

Das Wohlbefinden einer Gemeinschaft misst sich nicht zuletzt daran, wie sie mit Vielfalt, Spannungen und Konflikten umgeht und wie sie fähig ist, sich weiter zu entwickeln.

Ich stelle mich als Vermittlerin zur Verfügung, weil ich mich für eine vorurteilsfreie und offene Kultur des Zusammenlebens, in der Differenzen willkommen sind, einsetzen möchte.

Aus meinem Berufsleben bringe ich langjährige Erfahrung mit Gruppenprozessen und Coaching mit, sowie mit Methoden der gewaltfreien Kommunikation.

079 253 39 91

**Karin Moser**



Ich schätze es sehr, dass wir in unserer Siedlung versuchen, sorgsam miteinander umzugehen und Konflikte offen anzugehen. Wie wichtig ein solcher Umgang ist, habe ich selber im Zusammenleben in WGs und in verschiedenen politischen/sozialen Projekten, in denen ich mich engagiert habe, erfahren. Ausserdem hatte ich während vielen Jahren an einer Berufsschule u.a. die Aufgabe, Lernende zu coachen, die mit unterschiedlichen Problemen an mich gelangten. Seit mehreren Jahren konnte ich auch im Heizenholz bei Konflikten schon zahlreiche Vermittlungen durchführen. Eine Coachingausbildung und alle meine eigenen Erfahrungen waren dabei sehr hilfreich.

Mir ist es ein grosses Anliegen, bei Vermittlungen die Betroffenen darin zu unterstützen, bei Konflikten eigene Lösungen zu finden, die von allen getragen werden. Hierfür stelle ich meine Erfahrungen und mein Wissen sehr gerne zur Verfügung.

079 667 39 17